

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Desesperar hasta el milagro

Ahora que ya se ha cerrado, lentamente, la llaga del tiempo, abierta por las doce campanadas, un poco estridentes, de la última noche de 1961, será provechoso que reflexionemos sobre tantos deseos de paz como hemos recibido en las felicitaciones pascales.

Carta de Londres Inglaterra, en Honduras

LONDRES. (De nuestro corresponsal, José Luis F. del Campo).—Ha llegado al aeropuerto de Londres el mariscal Montgomery. Procedía de la soleada Guatemala y en su rostro mostraba la remarcada señal de Helios.

Carta de Washington El Empire State cambia de dueño

WASHINGTON.—(De nuestro corresponsal Adolfo Echevarría).—Ha vuelto a cambiar de propietario el Empire State de Nueva York que con sus 102 pisos, incluyendo los de su torre, es el rey de los rascacielos del mundo.

Ultima columna

Gente ante el Concilio

Hay casi una absoluta falta de información sobre el Concilio a la opinión pública y esto no parece hallarse interesado. Es un hecho que, todavía a estas alturas, puede comprobarse en cualquier país.

Los católicos daneses, por ejemplo, han centrado su interés sobre tres temas: 1) La independencia o separación de la Iglesia con respecto al Estado.

La foto de hoy



El Cid está en Roma... El Cid, que ya para muchos más es Charlton Heston que el marido de Doña Jimena. El Cid está en Roma, un Cid sin sudor, sin tierra pegada a las espaldas, un Cid en maravilloso tecnicolor y con un camino sin enemigos por delante...

1961 fue un "año de pasión" para Alemania

El nuevo año se anuncia lleno de incógnitas

Tres años han transcurrido ya desde que la U. R. S. S. planteó, en términos dramáticos, el problema de Berlín. Y no sólo no se ha encontrado hasta ahora una solución, sino que nadie se atreve a hacer previsiones para 1962, aunque todo hace creer que este año recién nacido verá el esfuerzo más serio, entre los que se han realizado hasta ahora, para conseguir un acuerdo entre Oriente y Occidente al respecto, aunque sea provisional.

LA VOZ DE LA CALLE

—Hablamos ahora de las preferencias de las niñas. —La niña sigue todavía un poco pegada a los cuentos de hadas. Versiones más modernas, ilustraciones más llamativas, pero, en fin de cuentas, cuentos de hadas.

CUENTOS

No sólo de juguetes van cargadas las alforjas de los Reyes Magos. Los cuentos han sido, y serán algo insustituible a la hora de escribir las cartas. Porque se piden juguetes, muñecas, caballos, soldados, pero al final siempre hay una cohetilla que dice: y también quiero que me traigas unos cuentos.

El cardenal Alfrink, arzobispo de Utrecht, se queja, sin embargo, de los laicos "pios" y conformistas: "Ningún obispo, dice, tiene necesidad de consejeros que respondan 'amen' a todo. Tenemos necesidad de personas inteligentes que amen a la Iglesia".



Regular, pero adaptados a los niños y con un fondo moralizador. Creo, sencillamente, que son unos buenos libros.

ADOLFO ECHEVARRIA

FELIX ANTONIO

L. MARTINEZ DUQUE

(Ilustración de Medina.)